

Artikel vom 22.07.2018

Rathausgartengespräche 2018

Rathausgartengespräche 2018

Der zwar heiß begehrte, aber an diesem Wochenende nicht erwünschte Dauerregen zwang die Maisacher CSU ihre Rathausgartengespräche kurzerhand in die Aula der Grundschule zu verlegen. Das tat aber dem Interesse der Bürger keinen Abbruch. Trotz des Regens fanden sich viele ein, die den Ausführungen von 1. Landtagsvizepräsidenten Reinhold Bocklet, der Ministerin für Arbeit und Soziales Kerstin Schreyer, der Bezirksrätin Frau Gaby Off-Nesselhauf, dem 1. Bürgermeister Hans Seidl, sowie einigen Gemeinderäten, gekonnt moderiert von unserem Landtagskandidaten Benjamin Miskowitsch zum Thema „Brennpunkte in einer Boom-Region“ folgten. Im Anschluss wurde rege diskutiert. So dass die politischen Vertreter viele Wünsche und Anregungen mit nach Hause nehmen konnten. Es wurde wieder einmal klar, dass sich Bayern konsequent den weiterwachsenden Herausforderungen mit kompetenten Lösungen stellen wird.